

Wertvolle Wagen und jede Menge Musik

In Beilngries steht erstmals ein Wochenende ganz im Zeichen der Oldtimer – Buntes Rahmenprogramm

Von Fabian Rieger

Beilngries (DK) Ein Wochenende mit vielen besonderen Oldtimern, jeder Menge Partystimmung und traumhaftem Sommerwetter steht den Menschen in der Region bevor. Am Samstag steigt die Beilngries Classic, am Sonntag das Oldtimer-Festival. Zudem gibt es ein buntes Rahmenprogramm.

Seit Tagen laufen die Aufbauarbeiten, die Planungen haben schon viel früher begonnen. Organisator Hubert Kaes und die Stadt als Veranstalter – allen voran Sieglinde Schmidtner vom Touristikbüro – haben ein umfangreiches Programm ausgearbeitet, um das erste eigenständige Oldtimer-Wochenende in Beilngries zu einem besonderen Erlebnis zu machen.

BEILNGRIES CLASSIC

Die nunmehr zwölfte Auflage der Beilngries Classic ist für Samstag angesetzt. Organisator Kaes liefert schon einen kleinen Vorgeschmack, was die Besucher alles erwartet. 111 Fahrzeuge gehen an den Start, zusammen sind sie 6033 Jahre alt. Der älteste Wagen hat schon 106 Jahre auf dem Buckel, beim jüngsten sind es immerhin auch schon 40. Einzelpreise nennt Kaes selbstredend nicht, zusammen sind die Wagen aber 12,2 Millionen Euro wert. „Wir freuen uns auf ein hochkarätiges Starterfeld“, sagt der Organisator.

Los geht es um 9 Uhr am Beilngrieser Kanalhafen, wenn die besonderen Fahrzeuge eintreffen und präsentiert werden. Um 10.30 Uhr wird Bürgermeister Alexander Anetsberger die Fahrzeuge dann von der großen Startrampe aus auf ihre Ausfahrt durch die Region schicken. Hubert Kaes stellt den Besuchern alle Fahrzeuge und Teilnehmervor.

Nächster wichtiger Programmpunkt in Beilngries ist dann die Rückkehr der Oldtimer um 17 Uhr. In der gesperrten Hauptstraße findet die große Oldtimerparade statt. Die Wagen können entlang der Straße bewundert werden. Gleichzeitig



Vorfreude auf ein besonderes Wochenende: Organisator Hubert Kaes und Sieglinde Schmidtner vom Touristikbüro haben für das erste eigenständige Oldtimer-Wochenende in Beilngries ein umfangreiches Programm zusammen gestellt. Foto: Fabian Rieger

fällt der Startschuss für ein stimmungsvolles Straßenfest. Die heimischen Gastronomen warten ebenso mit kulinarischen Spezialitäten auf wie ein Festwirt, der Event-Zelte auf dem Kirchplatz aufgestellt hat. Dort starten auch die beliebten Erlebnisführungen durch die Stadt. Außerdem gibt es jede Menge Live-Musik – entlang der

gesamten Hauptstraße und vor allem am Kirchplatz. Unter anderem spielen die Band Sajoyo, die Roaring Bräss Band und die Original Altmühltaler Blaskapelle Beilngries. Live-Musik gibt es bis 1 Uhr nachts – bei den vorhergesagten sommerlich-laulen Abenden kommen Nachtschwärmer voll auf ihre Kosten. Auch für die Jugend ist

etwas geboten, betont Schmidtner. In einem Partyzelt am Kirchplatz legt ein DJ Musik auf. Genau wie am Sonntag sind alle Besucher eingeladen, in historischer Kleidung zu kommen. Vom Biedermeier-Kleid über Frack und Zylinder bis zum Minirock und der Schlaghose ist alles denkbar, sagen die Organisatoren. Die Stadt soll sich in eine farbenfrohe Partymeile verwandeln.

OLDTIMER-FESTIVAL

Am Sonntag haben dann alle Oldtimerfreunde aus der Region die Möglichkeit, beim dritten Beilngrieser Oldtimer-Festival ihre geliebten Wagen zu präsentieren. Jeder Teilnehmer erhält mit seinen Startunterlagen als kleines Zuckerl eine kostenlose Eintrittskarte für das Beilngrieser Spielzeugmuseum. Teilnehmen dürfen alle Old- und Youngtimer, die mindestens 20 Jahre alt sind. Traktoren dürfen nicht jünger als Baujahr 1975 sein. Ab 10 Uhr dürfen die historischen Fahrzeuge in die Innenstadt. Kurzentschlossene können sich dann noch spontan im Touristikbüro anmelden. Die Verteilung der Stellplätze erfolgt nach zeitlichem Eintreffen am Sonntag. Ab 11 Uhr ist dann wieder in der gesamten Innenstadt Feststimmung, unter anderem spielt die Blaskapelle einen zünftigen Frühschoppen am Kirchplatz. Um 12.30 Uhr tritt dort die Boogie-Woogie-Show-Gruppe The Boogie Devils auf – ein echter Höhepunkt, wie Sieglinde Schmidtner verspricht.

Um 13 Uhr starten die Fahrzeuge – schon jetzt sind mehr als 100 angemeldet – dann vom Kirchplatz zu einer rund einstündigen Ausfahrt. Streckenpunkte sind in dieser Reihenfolge Biberbach, Wiesenhofen, Haunstetten, Kinding, Grösdorf, Kipfenberg, Buch, Irlahüll, Oberemmendorf, Irfersdorf, Neuzell und am Ende wieder Beilngries. Das Programm in der Innenstadt läuft den ganzen Tag über weiter, um 17 Uhr findet unter den teilnehmenden Fahrzeugen eine Prämierung der Publikumsliebblinge statt.

Einen Hinweis richtet die Stadt an alle, die am Sonntag um 10 Uhr am Gottesdienst zum Priesterjubiläum von Josef Bierschneider in der Pfarrkirche teilnehmen wollen. Die Innenstadt ist für Autofahrer gesperrt. Als Ausweichmöglichkeiten zum Parken verweist das Touristikbüro auf die Parkplätze der Supermärkte und an der Bühlerhalle.